

# *Miguel Díaz-Canel exprime sa reconnaissance pour les nominations des médecins cubains au Prix Nobel*

---



La brigade médicale Henry Reeve a contribué à la lutte contre le Covid-19 dans des dizaines de pays.

La Havane, 10 février (RHC)- Le président cubain Miguel Díaz-Canel a remercié ce mercredi le peuple de Saint-Vincent-et-les-Grenadines pour la nomination du contingent médical Henry Reeve pour le Prix Nobel de la Paix 2021.

Sur Twitter, le président a également remercié le Premier ministre Ralph Gonsalves et son cabinet, pour la reconnaissance des brigades spécialisées dans des situations de désastres naturels et de graves épidémies, qui ont contribué dans plusieurs pays à la lutte contre la pandémie de Covid-19.

Récemment, le gouvernement de Saint-Vincent-et-les-Grenadines a approuvé à l'unanimité la nomination de professionnels de la santé cubains à cet important Prix important, pour leur travail exceptionnel dans la défense de la vie des gens dans le monde entier.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/247298-miguel-diaz-canel-exprime-sa-reconnaissance-pour-les-nominations-des-medecins-cubains-au-prix-nobel>



**Radio Habana Cuba**